
Flughafen BER will in drei Jahren
wirtschaftlich erholt sein

Nach Angaben des rbb will die Berliner Flughafengesellschaft ab dem Jahr 2027
ohne staatliche Hilfen wirtschaften. Das bekräftigte der Vorstand am Freitag bei
einer Anhörung im Abgeordnetenhaus. Schon in den vergangenen beiden Jahren habe
der Flughafen BER profitabel gearbeitet. Wenn die Gesellschaft – wie geplant –
2026 noch einmal 660 Millionen Euro bekomme, könne der BER auf eigenen Füßen
stehen, sagte Flughafen-Chefin von Massenbach. Sie betonte aber, dass es bis
2030 dauern könnte, bis der Flugverkehr wieder Vor-Corona-Niveau erreiche.
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